



Uno de los líderes del Tren de Aragua lleva dos años en cárcel chilena bajo una identidad falsa

CRIMEN ORGANIZADO. La PDI detectó que Junior Castillo, alias “el Papa”, era uno de los 10 criminales más buscados en Venezuela. En Chile, el imputado cumple una condena por tráfico de drogas.

Matías Gatica Lindsay

La Policía de Investigaciones (PDI) descubrió que uno de los delincuentes más buscados en Venezuela, sindicado como uno de los cabecillas de la banda transnacional Tren de Aragua, está recluso hace dos años en la Cárcel de Valparaíso, pero no se sabía por qué usaba una identidad falsa.

El reo se llama Junior Misael Castillo Betancourt, alias “el Papa” y “Junior Enano”, es considerado el décimo hombre al mando del Tren de Aragua y fue detenido en 2023 por tráfico de drogas. En ese entonces dijo llamarse Junior Daniel Castillo Betancur.

El prefecto de la PDI Guillermo Valdés contó ayer que el convicto está vinculado a delitos como tráfico de drogas, secuestro y extorsiones.

“Se logra establecer que habría dado órdenes sobre todo para el tráfico de drogas. Él estaba detenido con un nombre y luego se logra establecer por información de las autoridades venezolanas sobre los 17 más buscados o pertenecientes al Tren de Aragua, que se fugaron de la Cárcel de Tocarón (en 2022), una similitud entre el número 10 de esa organización y el que estaba recluso en la cárcel de Valparaíso”, agregó.



VICTOR HUENANTE / AGENCIAUNO

LA FISCALÍA Y LA PDI INFORMARON SOBRE LA SITUACIÓN DEL REO.

La identidad fue confirmada a través de sus huellas dactilares el 23 de julio, días después que la Fiscalía solicitara tomárselas a todos los extranjeros reclusos en Chile, luego de descubrirse que un imputado por el crimen por encargo de un prestamista fue formalizado con un nombre falso.

Valdés dijo que Castillo tiene una notificación roja de la Inter-

polo que era uno de los más buscados en Venezuela por los delitos de extorsión, terrorismo, financiamiento al terrorismo y por homicidio. Era mano derecha del líder de la agrupación, Héctor “El Niño” Guerrero.

La fiscal Claudia Perivancich corroboró que en 2023 él entregó esa identificación falsa y que debido a que estaba irregular se le tomaron sus huellas

y se le otorgó una cédula de identidad nacional.

“Él entregó estos datos errados: entregó un segundo nombre que no es el verdadero, altera la forma en cómo se escribe su segundo apellido y altera los números” de su DNI, precisó. Ante una nueva investigación por el mismo delito en 2024, la PDI “recibe y chequea información” proporcionada

por Venezuela.

Castillo pertenece a la facción “los Papas” del Tren de Aragua que opera en Valparaíso. La prefecta de la PDI, Carolina Namor, indicó que no tienen “ninguna información formal respecto de una solicitud de extracción de Venezuela”, pero aclaró que la alerta decía que “en el país que él sea detenido iban a solicitar la extradición”. ☞